



TOKO RI INI



Ambar Ismuwardani
Gagas kuliner malam...
Oleh Yuspita Anjar Palupi
WARTAWAN HARIAN JOGJA

novasi sepertinya tidak pernah habis keluar dari ide perempuan berpostur tinggi ramping bernama lengkap Ambar Ismuwardani, Lurah Gedongkiwo ini.

● **Bersambung ke hal.19. kol 5**

● **Gagas kuliner...**

Setelah berhasil mengantarkan sejumlah warganya dalam sejumlah proyek padat karya dari Dinas Sosial-Nakertrans beberapa waktu lalu, kini ia memiliki impian baru membuat sebuah pusat jajanan makanan malam di wilayah Gedongkiwo. Atau bahasa trennya, wisata kuliner malam.

Menurutnya, ide sederhana ini berangkat dari banyaknya potensi yang dimiliki oleh warganya di bidang pengolahan makanan. Tidak hanya sebatas makanan langsung saji seperti nasi goreng, bebek goreng dan bakar. Tetapi banyak warga di

Kelurahan Gedongkiwo yang mahir membuat jajanan kecil seperti kacang bawang, berbagai macam kue dan jajanan.

Konsepnya sangat sederhana, yakni dengan menyulap Pasar Condoro yang ada di Gedongkiwo menjadi pusat pangan dan jajanan. Yaitu dengan memanfaatkan kompleks pasar yang tidak digunakannya pada saat malam hari.

"Sebagai penghidup suasana, kebetulan tim kesenian keroncong juga siap menghibur di sana," terang Ambar.

Jenis makanan yang diujakan nantinya bisa sangat bervariasi.

Tidak semata angkringan malam, tetapi juga bisa makanan berat seperti sea food, nasi goreng, wedang bajigur dan berbagai jenis jajanan.

Ambar percaya kegiatan ini tidak hanya akan menggerakkan roda perekonomian warganya yang banyak memiliki usaha di bidang pengolahan makanan, namun juga akan menghidupkan denyut nadi Gedongkiwo yang dulu terkenal sebagai desa wisata.

Meski belum resmi dibuka sebagai wisata kuliner malam, saat ini di lokasi tersebut telah banyak bermunculan pedagang.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Gedongkiwo			

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005